



**Universidad Del Sureste**

**PROYECCION PROFESIONAL**

**Octavo Cuatrimestre**

**IMAGEN PUBLICA**

**Profesor:** Ing. Eduardo Genner Escalante Cruz

**Alumna:** Paola Janeth Gómez López.

**Licenciatura:** Enfermería.

San Cristóbal de las Casas, Chiapas, Marzo del 2023

## Introducción

El enfermero es un profesional esencial en la atención médica que trabaja en estrecha colaboración con los médicos y otros profesionales de la salud para brindar atención y cuidado a los pacientes. Los enfermeros son responsables de una amplia gama de cuidados y servicios de atención médica, incluyendo la administración de medicamentos, la monitorización de signos vitales y la atención de heridas, entre otros aspectos. La enfermería es una profesión exigente y que requiere una gran dedicación y compromiso, pero también es una carrera muy gratificante que puede marcar la diferencia en la vida de los pacientes y sus familias.

En este ensayo, se discutirán las características de un enfermero en su campo profesional de trabajo.

## Características de un enfermero o enfermera profesionales en su campo de trabajo

El papel del enfermero es fundamental en el cuidado y la atención de los pacientes, ya que actúa como intermediario entre el paciente y el médico. Los enfermeros trabajan en estrecha colaboración con los médicos para garantizar que los pacientes reciban la atención adecuada y se recuperen de sus enfermedades y lesiones. Además, los enfermeros también se encargan de la educación del paciente y su familia sobre los tratamientos, medicamentos y cuidados posteriores necesarios para una recuperación completa.

La enfermería es una de las profesiones más importantes en el campo de la salud. Un enfermero es el profesional que se encarga de cuidar a los pacientes, brindándoles atención médica y asistencia en todo momento. Para ser un buen enfermero, se requiere de ciertas características personales y profesionales.

Un enfermero debe tener una comunicación efectiva, con un trato de calidez y de calidad. Así pues, debe ser capaz de comunicarse claramente con los pacientes y sus familiares, así como también con los otros miembros del equipo de salud. La comunicación es esencial para asegurarse de que el paciente esté recibiendo el cuidado adecuado, y para garantizar que el equipo de salud esté trabajando juntos de manera efectiva, como también, un buen enfermero debe de ser observador y evaluador. Los enfermeros deben estar siempre alerta para detectar cualquier cambio en el estado del paciente, y deben ser capaces de evaluar la efectividad del tratamiento. Esto incluye la capacidad de interpretar los resultados de las pruebas médicas y la capacidad de detectar síntomas y signos que podrían indicar una complicación en la condición del paciente.

Al igual, un enfermero debe tener una fuerte ética profesional. La enfermería es una profesión basada en valores y principios éticos. Un buen enfermero debe ser capaz de proporcionar atención al paciente sin discriminación alguna y respetar la privacidad y la confidencialidad del paciente en todo momento. También deben ser capaces de tomar decisiones difíciles basadas en el mejor interés del paciente y actuar con integridad y honestidad.

Un enfermero debe tener habilidades de trabajo en equipo. La enfermería es una profesión colaborativa y requiere que los enfermeros trabajen en estrecha colaboración con otros

profesionales de la salud. Deben ser capaces de comunicarse de manera efectiva y trabajar juntos para brindar el mejor cuidado posible al paciente.

Así bien, un enfermero debe tener habilidades de resolución de problemas. Los enfermeros deben ser capaces de identificar los problemas y buscar soluciones efectivas. Esto incluye la capacidad de resolver problemas en situaciones de emergencia y la capacidad de tomar decisiones críticas de manera rápida y efectiva, como también, un enfermero debe ser capaz de adaptarse a situaciones cambiantes. El campo de la salud está en constante evolución, y los enfermeros deben estar dispuestos a aprender y adaptarse a nuevas tecnologías y tratamientos. También deben ser capaces de adaptarse a situaciones imprevistas y ser capaces de trabajar bajo presión.

## Conclusión

En conclusión, un enfermero debe tener habilidades y características específicas para ser exitoso en su campo profesional de trabajo. Las habilidades de comunicación efectivas, habilidades de observación y evaluación, ética profesional, habilidades de trabajo en equipo, habilidades de resolución de problemas y la capacidad de adaptarse a situaciones cambiantes son esenciales para la práctica de la enfermería, todo esto brindara un trato de calidad, justo y de calidez con los usuarios, como también será capaz de brindar el mejor cuidado posible al paciente y trabajar efectivamente en equipo con otros profesionales de la salud.